

Antrag Nr. 23-O-11-0047

Bündnis 90 / Die Grünen

Betreff:

Verkehrsberuhigung in der Erich-Ollenhauer-Straße [Bündnis 90 / Die Grünen]

Antragstext:

Antrag der Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen

Der Ortsbeirat Dotzheim fordert den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden auf, Maßnahmen zur Verkehrsberuhigung in der Erich-Ollenhauer-Straße zu ergreifen.

Folgende Maßnahmen sollen für die gesamte Erich-Ollenhauer-Straße geprüft werden:

- Höchstgeschwindigkeit von 30 km/h oder, sofern noch nicht zulässig,
- Höchstgeschwindigkeit von 30 km/h zwischen 22 und 6 Uhr
- Überwachung des fließenden Verkehrs („Blitzer“)

Begründung:

Dem Ortsbeirat liegen Beschwerden aus der Bürgerschaft vor, dass die Straße bereits ab 4 Uhr morgens von Lastkraftwagen mit erhöhter Geschwindigkeit befahren wird. Hierdurch werden nicht nur der Nachtschlaf und das Wohlbefinden der Anwohner/innen im Sauerland und im Belzbachtal sondern auf Dauer auch ihre Gesundheit beeinträchtigt.

Im Übrigen verweisen wir auf das Positionspapier der Initiative *„Lebenswerte Städte durch angemessene Geschwindigkeiten“*, das mittlerweile von 846 Städten, Gemeinden und Landkreisen unterstützt wird - darunter Frankfurt a.M. und die Landeshauptstädte Mainz und Wiesbaden: *„Tempo 30 ist eine Maßnahme für (...) die Menschen, die dort wohnen - es ist keine Maßnahme, die sich gegen den Autoverkehr richtet.“*

Wiesbaden, 11.07.2023